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じょうそう未来創生プラン（常総市総合計画）基本構想（案）について（答申） 

 

平成２９年７月５日付，平成２９年諮問第１号で諮問された，じょうそう未

来創生プラン（常総市総合計画）基本構想（案）については，慎重審議の結果

下記のとおり答申いたします。 

 

記 

 

１．人口減少対策は本市にとって喫緊の課題であることから，全庁的な取り組

み体制を構築し総合的に施策を推進することを求めます。 

 

２．超高齢社会の到来などによる社会保障費の増大は財政運営上大きな課題と

なっていることから，医療や介護に関する財政負担の軽減を図るための施

策を積極的に推進することを求めます。 

 

３．本市は東日本大震災や平成２７年９月関東・東北豪雨による災害を経験し

たことから，その経験と教訓を活かした震災対策や水害対策の充実に取り

組むことを求めます。 

 

４．土地利用の推進についてはこれまでのあり方を尊重しつつ，新しい時代に

対応した土地利用の具体的な取り組みや施策の検討を始めることを求めま

す。 

 

５．まちづくりは，市民協働が欠かせない視点となることから，今後の行政計

画の策定と推進にあたっては，市民協働を主として取り組むことを求めま

す。 


